
INTERPELLANZA 
 
Chiusura della piscina coperta di Locarno 
 
del 18 settembre 2006 
 
In merito ai recenti articoli apparsi sulla stampa relativi alla chiusura della piscina coperta di 
Locarno e al possibile trasferimento del pallone pressostatico al Centro sportivo nazionale 
di Tenero il sottoscritto deputato chiede al Consiglio di Stato:  

1. quali provvedimenti concreti intende assumere per far sì che gli utenti del locarnese, le 
diverse società sportive della regione e le scuole possano continuare a far capo a una 
piscina coperta durante la stagione invernale;  

2. se si è già attivato presso le competenti autorità federali per il trasferimento del pallone 
pressostatico, finora in dotazione al Lido di Locarno, al Centro sportivo nazionale di 
Tenero. Che tempi sono da prevedere affinché l’autorità federale dia il suo benestare? 

 
 
Andrea Giudici 
 
 


